
Der Rat hatte in seiner Sitzung vom 16.02.2011 beschlossen, dass anstelle von Herrn 
Pickhardt künftig Herr Bürgermeister Gerhard Halbe die Stadt in der 
Verbandsversammlung des Aggerverbands vertreten soll. 
 
Der Bürgermeister ist jedoch bereits stellvertretendes Mitglied des Verbandsrats. Die 
Mitgliedschaft in beiden Gremien ist nach dem Aggerverbandsgesetz unzulässig. 


